

Artikel vom 07.06.2019

Textautor: Wolfram Staufenberg

Exkursion der Fraktion im Gemeinderat

Natur pur - Landwirtschaft in der Zukunft ?

Unerwartete Perspektiven

Eigentlich als Fortbildung und Benchmark für ortsplanerische Entwicklungen gedacht, führte die Fahrt die teilnehmenden Gemeinderäte am 7.6.2019 in einen traumhaft schönen Winkel beim **Gut Sedlbrunn - Pöttmes**. Rundum werden weite Flächen bioökologisch bepflanzt. Großflächig blühender roter Mohn belebte eine häufig "nüchtern" grün gesehene Landschaft.

Stellt sich die Frage: Warum nur hier ?